

Le perfectionnement des ressources humaines, les transferts de technologie et la coopération du secteur privé dans les domaines du transport, de l'énergie, de l'environnement et de la technologie de l'information seront des domaines prioritaires pour notre aide-projets.

Mercredi, le premier ministre Chrétien assistera à la signature d'un accord cadre d'aide au développement du Viêt-nam. Cet accord de plus de 36 millions de dollars couvrira un certain nombre de projets prioritaires dans ces domaines.

Enfin, j'encourage les gens d'affaires canadiens à explorer les nouvelles possibilités d'affaires au Viêt-nam, à poursuivre la recherche d'un partenaire vietnamien approprié et à maintenir leurs efforts pour fournir des biens et des technologies de toute première qualité à un marché vietnamien réceptif.

Lorsqu'ils sont confrontés à la complexité d'une économie naissante, je veux que mes amis vietnamiens pensent au Canada, aux capacités canadiennes et aux solutions canadiennes. Les défis sont multiples. Mais en travaillant ensemble, nous pourrons optimiser la contribution du Canada à l'émergence du «prochain Dragon» asiatique — le Viêt-nam.

*chao om, chao ba.*